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REQUERIMENTO  664/2011 

           
            

De informações 
 

           “Sobre a aplicação da Lei Municipal 
2845/2004, de minha autoria, sobre 
custos de veiculação de publicidade nos 
meios de comunicação”. 

 
Considerando-se a  comunicação exerce em nossos dias papel fundamental, principalmente 
quando a informação transmitida é de interesse ou envolve a comunidade de forma 
transparente e imparcial. Se utilizada corretamente, é uma eficiente ferramenta para 
informação da população, e se manipulada, estará prestando um desserviço a todos, passando 
a ser uma comunicação com erros e deformada na sua origem e finalidade. 
 
Considerando-se  que devemos evitar que a Comunicação e a Propaganda, em nosso 
Município, possam sofrer interferências que fujam a sua função, deixando de prestar o seu 
papel. 
 
Requeiro  à mesa, na forma regimental, depois de ouvido o plenário, oficiar ao atual Prefeito 
Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações; 
        

1. E de conhecimento desta administração a existência desta lei? Em caso negativo que 
o setor competente tome ciência da mesma. 

 
2. Quais os motivos que esta administração tem para ignorar esta lei, após vários 

contatos telefônicos com a assessoria de imprensa da prefeitura? 
 

3. Desde o inicio deste mandato, quanto foi gasto com publicidade? 
 

4. Quais os convênios ou contratos firmados com órgãos de imprensa?  
 

5. Qual a previsão de gastos com publicidade ate o final do ano? 
 

6. Atualmente em quantos jornais e revistas à administração mantêm contrato de 
publicidade? E qual a tiragem individual?  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de Setembro de 2011. 
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